

## Editorial

# Desde el Ministerio de Vivienda a la Reconstrucción: Desconexión total

**H**ace prácticamente un año las comunas de Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana vivieron un literal infierno tras desatarse un megaincendio que tuvo a los equipos de emergencia en un combate de 48 horas dejando un catastrófico saldo de 136 personas muertas, más de 6 mil viviendas destruidas y 20 mil personas damnificadas.

Un año después es vergonzoso cómo el Gobierno del Presidente Gabriel Boric ha enfrentado esta emergencia donde no sólo no se ven avances en la tarea de la reconstrucción sino que además no se aprecia quién pueda sacar adelante la tarea y, lo que es peor, **las autoridades parecen ni siquiera estar dispuestos a dar la cara.**

En una nota de Puranoticia.cl nuestro equipo relataba cómo este lunes 27 de enero cerca de un centenar de personas se reunió para marchar hacia el Congreso Nacional y pedir una cita con los parlamentarios, de los cuales no llegó ni uno solo. Pero persistieron en su intento y luego se dirigieron al edificio Esmeralda para hablar con alguien de la Delegación Presidencial Regional de Valparaíso, sin embargo, recibieron nuevamente nada más que un portazo.

Pero esto no es la primera vez que ocurre... la semana pasada se había agendado una reunión con los

diputados Diego Ibáñez (FA) y Luis Sánchez (Republicanos), instancia en la que estaría el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes; el ministro de Hacienda, Mario Marcel; y el subsecretario del Interior, Luis Cordero, quienes tampoco llegaron.

**Ahora son los propios damnificados que piden la salida justamente del ministro Carlos Montes, quien "no ha dado la cara jamás".**

En una acción desesperada se decidió sacar al director del Serviu Rodrigo Uribe, claro que más que intentar cortar el hilo por lo más delgado todo hace pensar que lo que realmente se quiso hacer es cambiar el "titiritero", porque ahora la subrogancia parece responderle a Ibáñez más que al propio Montes. Por otro lado, **cuesta creer que nadie se haya dado cuenta que Nerina Paz López, la actual subrogante que reemplazó a Uribe, tenía una relación tan directa con la controvertida Fundación Pro Cultura, sobre todo ahora que se sabe que el fiscal Cooper prepara nuevas formalizaciones del caso. Aunque lo que resulta más que increíble es que a sólo una semana de asumir la subrogancia la nueva Serviu ya tenga pensada sus vacaciones desde la próxima semana.**

Es decir, por un lado tenemos a un ministro que no da la cara, que

saca al director de Serviu para bajar la tensión y mostrar que se hace algo, pero por otro lado pone a una subrogante con relación directa a trasposos millonarios de fondos con uno de los mayores escándalos del Frente Amplio, quien además a una semana de asumir se iría de vacaciones. **¿En serio no pueden hacerlo más mal? Queda de manifiesto que esto**

**muestra una desconexión total con la ciudadanía y con las miles de personas que no tienen hoy una solución habitacional tras un año de siniestros.** Y lo que es peor, no hay ninguna claridad de quién pueda liderar aquello. Nos encontramos con la típica frase que veíamos en el Chapulín Colorado... ¿y ahora, quién podrá defendernos?

